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平成２２年第３回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ (1) 参議院選挙の投票率県下ワースト１について 

 要旨 

 なぜ宇土市は投票率が低いのか 

①熊本県ワースト１返上 投票率アップへの施策について 

市長 

 

九谷新吾議員 

(2) 市長のトップセールスについて 

 要旨 

 今後進出が予定される企業に対し、積極的な情報収集と情報発

信で地元企業育成を 

 ①市長のトップセールスで建設業・物品納入・物流等関係など

地元業者の育成について 

市長 

(3) 電子行政化について 

 要旨 

ＩＴでエコ対策、事務の効率化で事務処理コストを削減につい 

て 

 ①現状と調査研究について 

 ②これからの電子行政化について 

 

 

 

 

総務企画部長 

市長 

２ (1) 本市の新しい福祉への取り組みについて 

要旨 

①本市における「うつ病」有病者数や「ひきこもり」の実態を

どう認識しているか 

②育児放棄等による子どもの安全確保優先の対応について 

③本市における高齢者所在確認業務の実態と、高齢者所在不明

のような事実があるのかどうか 

④高齢者が外出先で倒れたり、事故に巻き込まれたときに備

え、「緊急時連絡カード」等の配布について 

健康福祉部長 芥川幸子議員 

(2) 教育環境について 

 要旨 

 ①本市の小中学校での校庭芝生化への取り組みについて 

教育部長 

市長 

(3) 学校を活性化させるための地域の教育力について 

 要旨 

 ①「学校支援地域本部事業」の現状と今後の取り組みについて 

教育部長 

市長 

３ 特色ある宇土市づくり 

(1) 安心して働ける職場の確保 

要旨 

①企業誘致の具体的な方針 

経済部長 

市長 

上村雄二郎議員 
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 (2) 小中学校を核とした地域づくり 

 要旨 

 ①日本一の鶴城中の建設について 

教育部長 

教育長 

市長 

 

４ (1) 介護問題について 

 要旨 

①介護認定や利用状況について 

②低所得者の保険料・利用料の負担軽減を 

 

健康福祉部長 

市長 

福田慧一議員 

(2) ジャスコ閉鎖問題について 

 要旨 

①ジャスコ閉鎖による地域への影響はどう考えているか 

②市の対策について 

 ③県のガイドラインに沿った対応を取るべきではないか 

経済部長 

市長 

 

(3) 水害対策について 

 要旨 

 ①船場川、潤川などの改修状況について 

 ②住宅への浸水、道路などの冠水被害が毎年のようになぜ起き

るのか 

③市の水害対策を見直すべきではないか 

建設部長 

市長 

(4) 不便地域への交通対策について 

 要旨 

 ①巡回バスや乗り合いタクシーなど、早急な対策を取るべきで

はないか 

市長 

 


